

05 Mayo 2023

## Inauguración del mayor demostrador de alumbrado público solar de Uruguay

*La instalación de las 188 luminarias solares fabricadas por la empresa francesa Fonroche Lighting acaba de finalizarse en Uruguay. Financiado en el marco del programa FASEP (Fondo de Estudios y Asistencia al Sector Privado), este proyecto de demostración de alumbrado público solar, único en el país, permitirá asegurar e iluminar zonas rurales que hasta ahora carecían de iluminación.*



Firma del proyecto FASEP el 23 de junio de 2022 en la Embajada Francesa en Montevideo.

El 23 de junio de 2022, Fonroche Lighting, líder mundial en iluminación pública solar, firmó un protocolo de acuerdo con los departamentos de Canelones, Paysandú y la Embajada de Francia en Uruguay para implementar un proyecto piloto de iluminación solar. Menos de un año después, se acaba de instalar en los dos departamentos un total de 188 farolas solares, fabricadas en Francia y controladas de forma remota. Este demostrador, con un coste de 639 000 euros, fue financiado en el marco del programa FASEP establecido por la Dirección General del Tesoro Francesa para promover soluciones innovadoras de empresas francesas y ayudarlas a conquistar nuevos mercados de exportación.

Cada uno de estos dos departamentos ahora está equipado con 94 farolas solares de Fonroche Lighting. Se instalaron principalmente en caminos rurales, muy comunes en el país y que representan rutas de mucho tráfico. Desprovistas de iluminación, estas carreteras eran muy peligrosas y propensas a accidentes para las poblaciones locales. La iluminación solar ayudó a asegurar estas áreas de alto tráfico, mejorando la sensación de seguridad para conductores y peatones. Además del aspecto de seguridad, la iluminación solar también contribuye a impulsar actividades económicas y sociales al permitir que estas continúen después del anochecer.

La inauguración de este proyecto piloto, único en Uruguay, se llevará a cabo en dos etapas:

- **La inauguración del proyecto en el departamento de Canelones se llevará a cabo el 29 de mayo de 2023**, a partir de las 18:00 horas, en Camino Cortada Marino entre las rutas 6 y 7, en presencia del Intendente del departamento de Canelones, el Sr. Yamandú Orsi.
- **La inauguración del proyecto en el departamento de Paysandú se llevará a cabo el 30 de mayo de 2023**, a partir de las 18:00 horas, en la Avenida Batalla de Quebracho en Quebracho, en presencia del Intendente del departamento, el Sr. Nicolás Olivera Seiguerman.

## Iluminación solar para abordar los desafíos económicos y sociales de Uruguay

Comprometido con un Plan Nacional de Eficiencia Energética desde 2015, Uruguay busca desarrollar soluciones más sostenibles para su infraestructura mientras reduce los costos energéticos y la huella de carbono. Con este demostrador de alumbrado público solar, el país adopta una solución ecológica y altamente rentable para sus departamentos. Su fácil instalación, sin cables ni armarios eléctricos, y su funcionamiento autónomo sin factura de electricidad hacen que las farolas solares sean más competitivas que la iluminación convencional conectada a la red. Al ser 100% solar, no requiere conexión a la red y está garantizado que funcionará sin mantenimiento durante 10 años sin costos operativos.

## Fonroche Lighting acelera su despliegue en América Latina

Establecida en Chile desde 2020, con su filial Fonroche Lighting Latin America, la empresa francesa continúa su sólido desarrollo en el continente. Con proyectos realizados en Colombia, donde iluminó notablemente el segundo viaducto más grande de América Latina con una extensión de 5 km, así como en Panamá, Costa Rica y Argentina, Fonroche Lighting, a través de este proyecto inicial en Uruguay, tiene como objetivo establecer su presencia en el país y, de manera más amplia, en la región andina oriental, convirtiéndola en un área preferida para sus futuras actividades.

## Tanto en Estados Unidos como en Europa, el despliegue también está ganando impulso

Con 1,000 nuevos municipios equipados por Fonroche Lighting cada año, el mercado mundial de iluminación pública está experimentando una profunda transformación. Optar por soluciones sostenibles y energéticamente eficientes se está convirtiendo en la norma para equipar ciudades y pueblos. En Estados Unidos, después de adquirir su principal competidor en 2019, la empresa francesa continúa su ascenso y ha inaugurado recientemente su nueva unidad industrial en Dallas. Esta instalación permitirá un despliegue a gran escala en todos los estados de su solución de iluminación sostenible y competitiva.

**Acercas de Fonroche Lighting:** En menos de 10 años, Fonroche Lighting se ha convertido en el líder mundial en iluminación pública solar. Ubicada en el suroeste de Francia, la empresa diseña, desarrolla, fabrica e instala farolas solares autónomas para iluminar todo tipo de infraestructuras. Con casi 200 empleados, Fonroche Lighting exporta su tecnología innovadora a nivel internacional, con sucursales en África, América Latina, Europa y Estados Unidos. Con más de 2000 nuevos proyectos cada año, la empresa satisface las necesidades de comunidades y empresas en todo el mundo, ayudándolas a abordar los nuevos desafíos energéticos. Fonroche Lighting está experimentando un fuerte crecimiento y tiene previsto duplicar su plantilla para 2025..

**Contacto:** Hélène BIGEY – +33 05 40 40 90 15 – h.bigey@fonroche-lighting.com